

Tätigkeitsbericht über das Jahr 1977/78

Am 3.12.77 fand in der Gastwirtschaft Walter Emmel, die Generalversammlung der F.W. Feuerwehr statt.

Anwesend waren 48 Mitglieder.

Wehrführer Felix Hackl begrüßte alle Anwesende, insbesondere die Ehrenmitglieder Walter Baum und Karl-Heinz Kreusel, sowie Ortsbraunmeister Schneider aus Steckenroth und Ortsvorsteher Artur Schneider. Anschließend gab Wehrführer Felix Hackl die Tagesordnung bekannt.

Punkt 1. Totenehrung

Punkt 2. Bericht des Schriftführers

Punkt 3. Bericht des Kassierers

Punkt 4. Wahl der Kassenprüfer

Punkt 5. Bericht des Jugendfeuerwehrwartes.

Punkt 6. Wahl des Wehrführers

Punkt 7. " des stellv. Wehrführers

Punkt 8. " des Kassierers

Punkt 9. " des Schriftführers

Punkt 10. " des Vertreters der Alters und Ehrenabteilung

Punkt 11. " des Gerätewartes

Punkt 12. " des Zeugwartes

Punkt 13. " von 2 Beisitzern

Punkt 14. Verschiedenes

Zu Punkt 1. Sämtliche Anwesende erhoben sich von den Plätzen, um den verstorbenen und gefallenen Feuerwehrkameraden zu gedenken.

Zu Punkt 2. Da Schriftführer Ingo Lebeda beruflich verhindert war, verließ Karl-Heinz Ott den Tätigkeitsbericht.

Zu Punkt 3. Kassierer Horst Kreusel II erstattete den Kassenbericht.

Die Kassenprüfer Kurt Kuhn, Wolfgang Christmann und Jürgen Poths berichteten die ordnungsgemäß geführte Kasse. Dem Kassierer wurde einstimmig Entlastung erteilt.

Zu Punkt 4. Für das Jahr 1978 wurden die Kameraden Hugo Heinz, Horst Schneider, Jürgen Poths, Gerhard Krämer und Werner Schmidt I gewählt.

Zu Punkt 5. Den Jahresbericht der Jugendfeuerwehr verließ Jugendfeuerwehrwart Winfrid Kühnl.

Zu Punkt 6. Der Vorstand trat satzungsgemäß zurück. Die Neuwahl erfolgt alle 4 Jahre. Als Wahlvorsteher wurde das Mitglied Walter Baum gewählt. Als Beisitzer die Mitglieder Hans-Lothar Enders und Jürgen Poths.

Zu Punkt 7-13 Der Vorstand setzt sich wie folgt zusammen.

Wehrführer Felix Hackl.

stellv. Wehrführer Manfred Poths

Kassierer Werner Schmidt II

Schriftführer Karl-Heinz Ott

FZs Vertreter der Alters und Ehrenabteilung
Karl-Krämer

Gerätewart Thomas Gutperl

Zeugwart Klaus Faustmann

Beisitzer Dieter Jeromin

Jugendwart Winfrid Kühnl

FZs letztes war der Punkt verschiedene s.

Hier wurden einige Anträge gestellt.

Frühschoppen auf dem Grillplatz, Maskenball,
Einen Skatabend und einen Familienabend

Walter Baum sprach als stellv. Bürgermeister
einige Worte, woran sich auch

Ortsbrandmeister Schneider schloß.

Auch Ortsvorsteher Artur Schneider
sprach ein paar schöne Worte und er
versprach das er sich für den Umbau
des Gerätehauses einsetzen würde.

Wehrführer Felix Hackl schloß die
Jahreshauptversammlung. Anschließend
gab es noch bei Bier und Wurst ein

gemütliches beisammensein.

Anlässlich zum 80-jährigen Geburtstag wurde den passiven Feuerwehrkameraden Willi Gemmer und August Poths die herzlichsten Glückwünsche und einen Presentkorb von der Feuerwehr überreicht.

Auch in diesem Jahr stellte die Feuerwehr wieder einige Kameraden zwecks Absperrung bei dem Motorrad-Geländelauf im Scheiderthal.

Einen Grundlehrgang besuchten in diesem Jahr die Kameraden

Karl-Heinz Schroer, Manfred Daum, Hans-Günter Janka, Harald Baginski, Gerhard Krämer und Dieter Heinz.

Einen Atemschutzlehrgang besuchten die Kameraden

Klaus Faustmann, Sigfried Ott, Rainer Emmel und Winfrid Kühnl.

Einen Maschinistenlehrgang besuchte Kamerad Rainer Emmel.

Hierzu ist noch nachzutragen das Kamerad Thomas Gutperl im vorigen Jahr einen Grundlehrgang und einen Maschinistenlehrgang besuchte.

Der Skatabend fand leider in diesem Jahr nicht statt, wegen Terminschwierigkeiten.

Der Frühschoppen auf dem Grillplatz fand einen großen Anklang, da auch noch einige Nachbarwehren anwesend waren. Mit Musik, Bier, Wein und Wurst ging es bis in den späten Abend.

Die Feuerwehr bedankt sich noch einmal an alle Spender, die der Vereinskasse etwas gutes zugesprochen haben.

Auf einer Feuerwehrversammlung in Born wurden die Kameraden Günter Baum und Albert Schauß für 25 Jahre aktiven Dienst mit der silbernen Ehrennadel ausgezeichnet.

Auch in diesem Jahr war unsere Wehr in Holzhausen, Niederlibbach, Stritz-Trinitatis und Born, die uns zwecks Veranstaltungen eingeladen hatten.

Am 14.10.78 sind die Kameraden Wolfgang Heinz und Günter Schauß ausgetreten, da sie verzogen sind.

Der Familienabend war in diesem Jahr mit einer Auswahl von kaltem Buffet sowie Getränke und Musik reichhaltig bestückt.

Hiermit bedankt sich die Feuerwehr insbesondere an die Frauen, die dazu beigetragen haben.

Am Volkstrauertag hielt unsere Wehr Ehrenwache am Kriegerdenkmal.

Ein Einsatz hatte unsere Wehr in diesem Jahr zu verzeichnen. Hierbei handelte es sich um einen Zimmerbrand. Der aber nach kurzer Zeit unter Kontrolle war.

Die diesjährige Jahreshauptversammlung wurde von 16 Kameraden in Strinz - Margarethöö in der Aubachhalle besucht.

Die Zeichnung vom Umbau unseres Gerätehauses ist im Oktober eingetroffen. Am 27.11.78 war Bürgermeister Krause, Archidekt Hendl, Ortsvorsteher Artur Schneider sowie einige vom Ortsbeirat im Gerätehaus, um über einige Details darüber zu sprechen. Wir hoffen und wünschen, dass wir im nächsten Jahr mit dem Umbau beginnen können.

Unser Wunsch ist, auch in Zukunft, in dem seitherigen Kameradschaftlichen Geiste weiter zu arbeiten.